
Bezirksamt Pankow von Berlin          21.05.2015 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Roland Schröder 
 
über  
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0789/VII 
 
über 
 
Neubau von Verkaufseinrichtungen in Pankow seit 2010 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Neubau von Verkaufseinrichtungen in Pankow seit 2010 
 
1. Wie viele Baugenehmigungen für Verkaufseinrichtungen mit einer Verkaufsfläche 

von mehr als 700 qm wurden jährlich seit dem Jahr 2010 erteilt? 
 

2. Wie viele Baugenehmigungen für Verkaufseinrichtungen mit einer Verkaufsfläche 
von mehr als 700 qm wurden jährlich seit dem Jahr 2010 versagt? Was waren dafür 
die Gründe? 
 

3. An welchen Standorten mit welcher Verkaufsfläche erfolgten die Genehmigungen 
derartiger Verkaufseinrichtungen jeweils? 
 

4. Wie viele dieser Standorte befanden sich dabei innerhalb der definierten Bereiche 
bezirklicher Zentren? 
 

5. Wie viele dieser Standorte befanden sich dabei außerhalb der definierten Bereiche 
bezirklicher Zentren? 
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Eine Auswertung aller dem Fachbereich Bau- und Wohnungsaufsicht (FB BWA) vor-
liegenden Anträge nach den benannten Kriterien ist mit dem im FB BWA verwendeten 
elektronischen Bauverwaltungsprogramm in einfacher Art und Weise nicht möglich 
und kann daher auf Grund des hohen händischen Aufwands kapazitiv nicht geleistet 
werden. 
 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 


